

# Half-Life 2 s'approche, The Matrix online repoussé...

Voici quelques nouvelles et rumeurs qui ont retenu notre attention cette semaine. Valve a fait parvenir une version pré-commerciale d'Half-Life 2 à son éditeur, The Matrix Online paraîtra l'an prochain, Sony envisage la PStwo....

Doug Lombardi, le président de Valve, a confirmé au cours de la journée qu'une version pré-commerciale (release candidate) du jeu Half-Life 2 a été envoyée à Vivendi Universal Games pour approbation. Celle-ci sera donc analysée par le département d'assurance qualité au cours des prochains jours. A moins d'un revirement surprenant, le jeu passera à l'étape de la duplication pour être disponible d'ici les fêtes.

The Matrix Online ne paraîtra pas comme prévu en novembre, mais bien le 18 janvier 2005. Sega of America et Warner Bros. Interactive Entertainment ont annoncé que la sortie du jeu a été repoussée pour permettre une sortie simultanée en Amérique du Nord et en Europe... L'article complet en lien

Par François Taddei  
pour: [jouez.branchez-vous.com](http://jouez.branchez-vous.com)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 18 septembre 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4814-half-life-2-approche-the-matrix-online-repousse.html>